

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



„Olympia Looping“  
feiert Comeback  
in Wien.

5,2 Millionen  
Besucher stürmten  
im letzten Jahr  
den Prater.

## Prater: Rekord & neue Attraktionen

### Neuer 70-Meter-Turm, Olympia Looping & Virtual Reality

**Auch in diesem Jahr warten auf die Prater-Besucher einige neue Highlights.**

**Leopoldstadt.** Mit 5,2 Millionen Gästen im Vorjahr freut sich der Wiener Prater über eine Rekord-Bilanz. Die ganzjährige Öffnung, neue Angebote und nicht zuletzt gutes Wetter machten die vergangene Saison zu einer sehr erfolgreichen. Natürlich wartet auch in diesem Jahr eine

Reihe neuer Attraktionen auf die Besucher.

**Highlights.** In der Nähe des Schweizerhauses wird ein 70 Meter hoher Turm errichtet, der atemberaubende Ausblicke über Wien ermöglicht. Das Fundament ist bereits gegossen. Die Fertigstellung ist bis zum Saisonauftakt im März geplant. Adrenalin-Junkies dürfen sich über

ein Comeback des „Olympia Loopings“ freuen, die größte mobile Achterbahn der Welt mit Geschwindigkeiten von bis zu 100 km/h und Beschleunigungskräften von bis zu 5,2 g. Geplant ist auch eine Attraktion, die in die Virtual Reality entführt. Nächstes Event-Highlight ist der große Faschingsumzug am 4. Februar.